
Giulianova.  Comitato  Quartiere  Centro  Storico:  ringraziamo  la
Giulianova Patrimonio  per  il  supporto  logistico.

 

 

Il Comitato di Quartiere Centro Storico, in occasione dell’evento avvenuto Domenica 22 Giugno presso il Quartiere stesso,
desidera ringraziare pubblicamente la GIULIANOVA PATRIMONIO Srl, nella persona del Dr. Filippo Di Giambattista e dei suoi
dipendenti  e  la  società RIECO Spa,  per  l’impegno proteso nella  fornitura degli  strumenti  e  la  logistica necessari  allo
svolgimento della 1^ GIORNATA ECOLOGICA del Quartiere.

Questo vuole essere un ringraziamento particolare anche per la presenza e per l’opera svolta anche all’interno delle altre
manifestazioni che vedono la Città di Giulianova protagonista sempre pronta ad accogliere i visitatori, in ambienti puliti ed
ordinati.

 

 

Il Presidente del Comitato Quartiere Centro Storico

ANNA BRACA

La Segreteria Add.tto uff. Stampa

Rita Chiappini

Giulianova lì 23-06-2014
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